

Der Umbruch ist gelungen

Die Chorgemeinschaft Au hat den Dirigentenwechsel von Heike Häußler zu Markus Hubert geschafft. Worauf man sich jetzt freut.

Au Nach einem Jahr des Umbruchs zog Christoph Häußler, Vorsitzender der Chorgemeinschaft Au in seinen Ausführungen zum vergangenen Vereinsjahr eine durchweg positive Bilanz in der Mitglieder-versammlung. Seit 1997 hatte Heike Häußler zuerst das Jugendsensemble Ragazzi und dann den Gemischten Chor, unterbrochen durch Babypausen, geleitet. Nach dem Chorkonzert „Vocalis meets illerdance“ verkündete sie im Juli letzten Jahres den Rückzug der Sängerinnen und Sängerinnen.

Wie Christoph Häußler in seinem Bericht hervorhob, konnte glücklicherweise bereits in den Sommerferien der ehemalige Illertisser Kirchenmusiker Markus Hubert als neuer Dirigent verpflichtet werden, sodass die Probenarbeit übergangslos im September fort-

gesetzt wurde. Beim Chorausflug nach Neresheim und Nördlingen debütierte Vocalis mit seinem neuen Chorleiter mit einer kurzen Liedauswahl im Innenhof der Burg Katzenstein.

Der erste Auftritt des Chores unter neuer Leitung vor heimischem Publikum beim Weihnachtskonzert in der Auer Kirche wertete der Vorsitzende als sehr guten chorischen Erfolg. Mit einer erfreulichen Nachricht beendete der Vorsitzende seinen Bericht: Im Frühjahr wird die Chorgemeinschaft Au für 100 Jahre musikalisches Wirken, besondere Dienste um die Pflege der Chormusik und damit um die Förderung des kulturellen Lebens mit der Zelter-Plakette ausgezeichnet. Sie ist die höchste Auszeichnung für Amateurchöre und wird durch den

Bundespräsidenten verliehen. Schriftführer Armin Grob teilte mit, dass jeweils drei neue Sängerinnen Sopran und Alt verstärken, auch zwei Bässe und ein Tenor kamen hinzu.

Nach seinem Ausblick auf das Jahr 2024 kündigte Markus Hubert für Juni ein Konzert mit Filmmusiken in der Josef-Weikmann-Halle an, die Chorliteratur dafür wird derzeit erarbeitet. Er würde zudem Projektsänger gerne begrüßen. Dies gilt selbstverständlich auch für das musikalische Vorhaben zur Weihnachtszeit, ein Werk für Chor und Orchester. Hierfür laufen derzeit die Planungen.

Im weiteren Verlauf der Jahresmitgliederversammlung wurden Neuwahlen und Ehrungen abgehalten. Renate Eske wurde für 70 Jahre, Hans Kienle für 60 Jahre und Rose Rückling für 50 Jahre treue Mitgliedschaft geehrt. Aufgrund ihrer besonderen Verdienste um den Auer Chor ernannte der Vorsitzende Christoph Häußler Maria Heiner und Ludwig Vogel zu Ehrenmitgliedern.

Bei den Neuwahlen wurden gewählt Vorsitzender Christoph Häußler, Stellvertretende Vorsitzende Gaby Weikmann-Kristen, Chronistin Marlies Hartmann (Au), Kassier Willi Hamp, Vertreter der fördernden Mitglieder Steffen Thiede, Schriftführer Armin Grob, Chorleiter Markus Hubert, sowie Katrin Bischof, Margitta Häußler und Marlies Hartmann (Illertissen). (AZ)



Bei der Jahresversammlung des Kreisverbandes Illertissen-Babenhausen des Bayerischen Lehrer- und Lehrerinnenverbandes (BLLV) wurde ein neuer Vorstand gewählt. Auf dem Bild sind zu sehen (hinten von links): Waltraud Galsterer (Schatzmeisterin), Alfred Grimm (Vertreter der Pensionisten), Conny Tubert (Vertreterin der Förderschulen) sowie die neu gewählten Ulrike Exl (Vertreterin der Fachlehrkräfte) und Alexandra Ganzer (Beisitzerin); vorne von links: Rebecca Langenwalter (Vorsitzende), Lena Markthaler (Stellvertreterin) und Kerstin Schmidberger (Geschäftsführerin); eine weitere Beisitzerin ist Helga Sonntag. Foto: Kerstin Schmidberger



Seit vielen Jahren fördert die Sparkasse Neu-Ulm-Illertissen „Jugend musiziert“, Deutschlands bedeutendstem Nachwuchswettbewerb für klassische Musik. Im Rahmen des diesjährigen Preisträgerkonzerts des Regionalwettbewerbs im Edwin-Scharff-Haus in Neu-Ulm überreichte hierzu Jürgen Hamm, Bereichsleiter der Sparkasse, einen Scheck über 3000 Euro an Oberbürgermeisterin Katrin Alsteiger und Julia Erche, neue Leiterin der Musikschule Neu-Ulm und Vorsitzende des Regionalausschusses (links). „Wir freuen uns, den Nachwuchswettbewerb unterstützen und damit junge Musiktalente aus der Region fördern zu können“, sagte Jürgen Hamm. Foto: Carmen Partsch



Bei der Mitgliederversammlung der Chorgemeinschaft Au wurden verdiente Mitglieder geehrt: (von links) Renate Eske, Hans Kienle, Stellvertretende Vorsitzende Gaby Weikmann-Kristen, Rose Rückling, Ludwig Vogel, Maria Heiner, Vorsitzender Christoph Häußler. Foto: Marlies Hartmann

Genussvolle Angebote: einfach zum Anbeißen!

GUT & GÜNSTIG

Gurken
aus Spanien
Klasse I
Stück

Knüller der Woche!

-25%

0.59

GUT & GÜNSTIG

Trauben hell
aus Südafrika
oder Indien
Klasse I
500g Schale
1kg = € 2,98

Kernlos!

AKTION

1.49

MILRAM

MÜRITZER ORIGINAL

AKTION

1.29

MILRAM

SYLTER

AKTION

1.29

Milram Käse
in Scheiben
versch. Sorten
und Fettstufen
150g Packung
1kg = € 8,60

Zespri

Kiwis grün Jumbo
aus Italien oder
Griechenland
Klasse I
Stück

XXL-Früchte!

UNVERPACKT
umdenken und
mitmachen!

AKTION

0.77

Rama Original
60% Fett
400g Becher
1kg = € 2,78

AKTION

1.11

Lavazza Crema e Aroma,
Caffè Crema
Classico
und weitere Sorten
ganze Bohnen
1kg Packung

AKTION

8.88

EDEKA

Sorglos-Preis!

Jacobs Krönung
vakuum gemahlen oder ganze Bohnen
versch. Sorten, 500g Packung
1kg = € 7,98

AKTION

3.99

Dr. Oetker Pizza Ristorante
oder **Bistro Flammkuchen** versch. Sorten
z. B. Pizza Salame 320g
1kg = € 6,22
tiefgefroren
Packung

AKTION

1.99

Lorenz Crunchips versch. Sorten
z. B. Paprika, 150g

1kg = € 7,40 oder **Nic Nacs's**
versch. Sorten, 110g, 1kg = € 10,09
Packung

AKTION

1.11

Rotkäppchen
Sekt oder
Fruchtsecco
versch. Sorten
0,75l Flasche
1l = € 3,45

AKTION

2.59

Wir Lebensmittel.